
107年度第 2次環保暨安全衛生委員會會議紀錄 

1. 宣布開會：下午 2時 

2. 報告事項： 

環保及安全衛生： 

一、工作報告詳工作簡報。 

二、107年度消防安全設備檢修申報作業: 5月份已由消防局查核,6月份進行

缺失改善(已通過複檢) 。 

三、已於 6/21(四)舉行 107 年度上半年度自衛消防演練及民防團隊編組演練。 

四、預定於 9/20~21(107-1 第二週)辦理「大專院校推廣安全衛生教育訓練

班」，請督促所屬新進教職員工、須進入實驗(實習)場所之學生報名參加。 

五、本學期屢發生非可資源回收的項目(如木材、泡棉、橡膠、橡皮、保麗

龍、….等) 堆棄於垃圾子車或校園的現象，產生者必須以廢棄物方式妥

善處理，必要時須自行負擔廢棄物清運(清除)費，以維護校園環境整潔。 

 

能源管理： 

一、預計於 107 年 6 月底開始燈具進料及配送各大樓，並於暑假期間全面

施工。 

二、暑假期間，將關閉 教學、圖資、商管、電資等大樓一部電梯， 以節約

用電。若有使用多部電梯之特殊需求，請事前盡早向營繕組申請。 

 

3. 臨時動議： 

(1)生輔組周念祖組長: 宿舍冷氣之使用是否宜開放由學生自行開關? 是否有

管制必要以節約用電? 

營繕組: 宿舍冷氣為使用者付費，建議以學生可自由使用為原則，宿舍冷

氣使用量不致影響本校契約容量。 

(2)電子系周允仕主任: 五專教室冷氣是否可於中午時間放，以便學生午休? 

營繕組: 教室冷氣係由教務處管理，建議可由教務處及科(系)對學生作息

先做調查。 

(3)衛保組李素惠護理師: 本校今年是否有員工體檢之規劃? 
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環安組: 依據職安法規員工按年齡有一定之健康檢查頻率，本校往年所舉

辦之員工體檢至今年已逾三年，且多數教職員均符合職安法之規定，故

擬循往例於今年底辦理員工體檢，已編列預算。 

(4)休健系周東賢主任: 倬雲游泳池整修工程進度是否能及時提供使用?另應

注意蚊蟲孳生問題。 

營繕組:承包廠商對工程進度掌握確有不迨之處，除加強要求外，已進行

排除池水及避免蚊蟲和雜草孳生的控制。 

 

4. 主席指示： 

(1) 雖然本校用水用電持續地逐月降低，但台電已於 5 月起調漲電價費率，以

致 6月份電費不減反增，請各單位努力節電節水。 

(2) 因應台電電價調漲，且參考一般租屋之電費計算方式，宿舍收取之電費有

檢討必要，應基於使用者付費原則收取合理電費。 

(3) 游泳池工程承包廠商能力有所落差，造成校方極大困擾，將繼續督促其履

行責任，使工程盡快完成。 

 

 

5. 散會: 上午 10時 50分。 


